

# KASUYA 通信

2015

Vol. 29

2015年2月23日

## Kasuya 決算 Fair 盛況のお礼

毎年恒例となりました弊社決算フェアへ、  
今年も寒い中、大勢の御得意様に  
ご来場いただき、ありがとうございました。



### 若者に増えているスマホ型口臭とは…

中城歯科医院 院長・中城基雄氏の記事です。  
ここ最近、ビジネスマンで「口臭」に悩む人がとても増えてきています。これはスマホの普及と密接にリンクしているのですが、スマホに熱中すると基本的にうつむき姿勢になりますよね。これまで、物理的に唾液が出にくくなります。ついで、熱中すればするほど交感神経が優位になり、ますます唾液が止まります。しかも、しゃべらなくなる。結果、口の中が乾ききり、口臭が表面化するというメカニズムですね。私はこれを「スマホ型口臭」と呼んでいます。20~30代の患者さんはこのタイプが多いですね。

さて、いま「口臭」とざっくりまとめて言いましたが、実際には口の中に原因があるのが6割強で、残りは体質からくるものだったりします。簡単に言うと、胃や腸からニオイが発生しているパターンです。また、口臭そのものにも複数のニオイがあります。わかりやすく表現すると「硫黄のニオイ」「生臭いニオイ」「生ごみのニオイ」という感じでしょうか。お食事中の方、すいません。前の二つは主に口の中に原因があります。口の中にいる細菌が原因だったり、歯周病が原因だったりします。最後の「生ごみのニオイ」だけはちょっと違って、胃や腸からあがってきてるニオイですね。例えば、ピロリ菌のせいで胃壁が荒れていったり、胃潰瘍を患っていたりすると口臭に繋がることがあります。胃内で消化不良を起こすと、それがニオイの原因になるのです。それが、ゲップと一緒に口にあがってきて「口臭」になってしまいですね。

最後に、自分の口臭の判断方法なのですが、一番簡単な方法を教えます。オナラが臭い人は、口臭もあると疑ってみた方がいいでしょう。このところ、婚活や離活、終活といった言葉が増えてきていますが、そこに「臭活」を加えてほしいと思っている今日この頃です。日刊SPA!より

### 子の歯科健診中に血液検査 大和市で

大和市は4月から、1歳6ヶ月児の歯科健診時に親の血液検査も行う「親子de健康診査」を始める。子どもの健診の待ち時間を、親の健康チェックに有効利用してもらうという試み。現在編成中の2015年度一般会計当初予算案に、関係する約1140万円を盛り込む。東京都武蔵野市などが子どもと親の歯科健診を同時にやっているが、大和市のように違う種類の健診を組み合わせるのは全国的に珍しいという。

...Ino

<http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20150119-00121895-kana-l14>

### 相模原の歯科衛生士さん“復職支援講習会”

相模原市歯科医師会主催で歯科衛生士復職支援講習会が実施されます。子育てで就業していない方や、スキルアップに役立てたい方、いかがでしょうか？申込み締切は2月27日(金)までです。

場所: ウエルネス相模原

日時: 2015年3/5、3/6~8のうち1日3/19 全3回

詳しくは... <http://www.e-sda.jp/>

....Uema

### 弊社小田原本社最寄り駅\*\*小田急線栢山\*\*



まきを背負って本を読む姿で知られる

二宮金次郎。後に尊徳と名を変え、農村改革の指導者となる彼が生まれ育ったのが、小田原市の栢山です。



小田急線の車窓から見える酒匂川の松並木は、氾濫に備えた堤防の補強のため少年時代の尊徳が始めたものです。

農家に生まれ、幼くして両親を亡くすという逆境を努力で乗り越えた人、二宮尊徳。自らがコツコツ学んで生み出した工夫や手法をもとに、地元・小田原はもちろん、全国で六百余の村々の農地改革や財政再建に人生を捧げました。また、私利私欲に走らず社会に貢献すれば、いずれ自らに還元されるという「報徳」の思想も人々に説きました。



尊徳の教えを大切に受け継いでいる栢山の街。地元の小学生は、尊徳の生涯や偉業を伝える記念館を必ず訪れ、作文やレポートを発表。また、地元の人々が一丸となって毎年3月に、土や緑の大切さや郷土文化を伝える「菜の花まつり」を開催しています。会う人に、訪れる場所に、尊徳への敬愛を感じる街です。

Uemu

### 「桐谷さん」がLINEスタンプに！

株主優待で生活する話題の「桐谷さん」がLINEスタンプに！昨年、株主優待生活で大きな話題を集めた「桐谷さん」とこと桐谷 広人さんが自身をイラスト化したLINEスタンプ「優待名人・桐谷さん(桐谷 広人)」(価格100円)を発売した。スタンプは全40点あり、マネー雑誌「ダイヤモンド・ザイ」編集部とのコラボで実現。「おはよう」などのあいさつ系から、優待投資家ならではの「優待命！」、「上がった」「下がった」ファンおなじみの「そういう次元で生きていない」バンジージャンプや自転車姿など幅広いラインナップが揃っている。これまで桐谷さんのチロルチョコやポストカード、缶バッジ、ガチャガチャなどのオリジナル商品が続々と販売され品切れになるほどの人気ぶり。スタンプも桐谷ファンはもちろん、投資をやっていない人にも魅力が伝わるはずだ。

<http://matome.naver.jp/odai/2142134500971883401>

...Shu

## 小田原セレクション

地元に根付いた名産品や特産品の中から、小田原みやげの逸品を市民が中心となって選ぶ「小田原セレクション」事業で、地域色豊かな33品が選ばれた。

(1)小田原らしさ(2)オリジナリティー(3)安心安全(4)デザイン・機能・ネーミングなど(5)向上心・クオリティーを基準に、シール投票の形式で審査が行われた。その結果、「小田原かまぼこ『北條』」(いせかね商店)、「豆大福」(伊勢屋)、「一夜城ロール」(一夜城ヨロイヅカファーム)、「お菓子のういろう」(ういろう)、「小田原提灯(ちょうちん)風鈴寄木短冊付き」(柏木美術鑄物研究所)、片浦レモンサイダー(小田原柑橘俱楽部)など33品が選ばれた。市は選定商品を掲載したパンフレットを3月上旬から市役所などで配布する予定。

神奈川新聞より

たくさんの人々に小田原の名産が広まるといいなと思います。  
....Yuki

### がっかりするポイント一位は「口元」

シネックスインフォテック株式会社、全国の20代~60代の男女1,000名対象、「異性の印象と歯に関する意識調査」によると、異性の第一印象において、きれいでないことががっかりする部位第一位は「口元(歯を含む)」であることがわかった。また、配偶者・恋人の身だしなみについても、きれいでないことががっかりする部位をたずねたところ、一位が「髪」、次いで僅差で「口元(歯を含む)」という結果となり、第一印象だけでなく、親しい間柄においても、口元の印象が重要であることがわかった。

第一印象では性別で見てみると、男性35.0%(175人)、女性51.8%(259人)が「口元(歯を含む)」がきれいでないことががっかりする、と回答している。

また、配偶者・恋人の身だしなみにおいてきれいでないことががっかりする部位についてたずねたところ、男性は「髪」と回答した人が最も多く、次いで「口元(歯を含む)」、「肌」の順。一方、女性では「口元(歯を含む)」と回答した人が最も多く、次いで「髪」、「肌」となった。親しい間柄においても、「口元」のきれいさは重要であり、特に女性は、異性の口元がきれいでないことががっかりすることがわかった。

具体的に異性の口元で気になるのはどのような点なののかたずねたところ、1位が「口臭」、2位が「歯の黄ばみ・着色汚れ」となった。また、自分の口元について気になる点をたずねたところ、男女共に自身で気になる点が異性にも気になるポイントと同じであることが分かっている。

ところが、口臭の原因の代表格“ブラーク”に対するケア「歯間掃除」などはほとんどの人が行っていない。多くの人が気にしているお口のニオイ。その原因ブラークは歯磨きでは取り残しが出ることが多く、しっかり除去するためにはプラスαのケアが必要。しかし、「歯ブラシによる歯磨き」は96.2%(962人)が毎日行うものの、他のオーラルケアについては行っていない人が多く「デンタルフロスや糸ようじによる歯間掃除」は55.0%(550人)、「ほぼ行わない」「全く行わない」の合計)、「歯間ブラシによる汚れ除去」は62.0%(620人)、「ほぼ行わない」「全く行わない」の合計)の人が、口臭を気にしているにも関わらず、毎日のブラークケアを行っていない現状が浮き彫りになった。

「口臭」の後に気になる人が多かった「歯の黄ばみ・着色汚れ(ステイン)」。これらは、食べ物などの色素が表面に付着してできるもので、原因色素は多くの食べ物・飲み物に含まれている。そこで、ステインが付着しやすい食材についてたずねたところ、「コーヒー」については71.4%(714人)の人が知っていたが、ステインが付着しやすいと言われる色の濃い食品である「ワイン」や「チョコレート」についても認知は半数以下という結果だった。

そして、実は「りんご」や「バナナ」といった果物、「大豆」製品も実はステインが付着しやすい食品だが、ほとんどの人が知らない現状だ。

これらは普段の食生活で口にしていることが多い食品だが、歯の表面に対するケアも「歯面のクリーニング」もほとんどの人が行っていない現状が浮き彫りとなった。

...Ino

### ♪ HAPPY ODAWARA & ASHIGARA ♪

県西地域の魅力を世界に発信するグループ「県西クリエイティブチーム」が制作した小田原&足柄の魅力をPRする動画が完成し、発信が始まっています。

小田原地域の魅力を描いた「HAPPY ODAWARA」

足柄地区を広域にとらえた「HAPPY ASHIGARA」の2本。(共に5分弱) いずれもファレル・ウィリアムス(Pharrell Williams)の曲「ハッピー(Happy)」に撮影した映像をモチーフとしている。同曲を使用した作品は、世界中で制作されており、日本では、原宿、麻布十番、福島浜通り、熊本などで作られ発信されている。秋吉さんは「NINJA TUBE JAPAN(忍者チューブジャパン)」としても小田原・箱根・足柄地域の良さを「忍者」を登場させて制作しユーチューブで公開している。

小田原箱根経済新聞のページにリンクがあります。

<http://odawara-hakone.keizai.biz/headline/1805/>

思わず踊りだしたくなりますよ。

...Atsu

### \* \* 花の追想 \* \*

かたぐり

待っていた春、美事に花開く  
初めて見たときの感動は忘れない  
やはり彼女には だんだら模様の  
衣装で舞い降りる春の女神が  
よく似合う。 (『花の追想』より)



春の女神 = ギフチョウ(アゲハチョウの仲間)のこと。

カタクリや桜の開花する頃に羽化して吸蜜のため飛び始める。

....柿



### 我が家のかわいいペット(家族)

犬種はスピッツコプードルのミックスです。名前はルルです。非常にかわいいのが特徴です。否定は一切受け付けません。

『かわいいね!』とコメントしましょう。

....Takamoto



### 府中市郷土の森 梅祭り

府中市制施行60周年記念 郷土の森 梅まつりが開催中です。

早咲きの八重寒紅、中咲きの白加賀、遅咲きの紅千鳥など、繊細な気温の変化を感じとり春を知らせてくれる梅。約60種、1100本の梅が描き出す風景をお楽しみください。

2015年2月7日(土)~3月15日(日)

※期間中の休館日はありません

入場料: 大人200円、中学生以下100円(4歳未満無料)

開館時間: 9:00~17:00(入場は16:00まで)

問合せ: 府中市郷土の森博物館 042-368-7921 ..U



[http://www.fuchu-cpf.or.jp/museum/event/2015\\_umematsuri.html](http://www.fuchu-cpf.or.jp/museum/event/2015_umematsuri.html)

\*お正月、節分、バレンタインと早足に過ぎ、さあ、次はひな祭りですね。また、一年中イベントに忙しい日々。ひとつひとつ丁寧に楽しむたいものです。

...M